

Absender:

FDP-Fraktion im Rat der Stadt

17-05502

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Laufbus eine Alternative zum Elterntaxi?

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

02.10.2017

Beratungsfolge:

Schulausschuss (zur Beantwortung)

Status

20.10.2017

Ö

Sachverhalt:

In verschiedenen Städten Deutschlands gibt es Laufbusse („Pedibusse“), bei denen Schüler gemeinsam den Schulweg bestreiten. In Braunschweig ist dieses noch nicht der Fall. Gerade ist in Welzheim ein Laufbus an den Start gegangen (<https://www.zvw.de/inhalt.welzheim-neues-konzept-gegen-elterntaxis.fe9aae94-e021-461b-bac7-16c12d6832a5.html>).

Die Uni Heidelberg und das Umweltbundesamt haben die Vorteile von Laufbussen untersucht und Informationen zusammengetragen: http://www.uni-heidelberg.de/imperia/md/content/fakultaeten/vekw/issw/ab/sport_und_gesundheit/folder-a5_laufender_schulbus.pdf In Zeiten von Elterntaxis wäre ein Pedibus sicher eine gute Alternative um gesund und sicher den Schulweg zu bestreiten.

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, einen Laufbus in Braunschweig zu gründen (Aspekt Kosten, Zeitrahmen und mögliche Initiatoren/Partner)?
2. Sind Erfahrungen aus anderen Städten der Verwaltung bekannt und wie kann man diese nutzen?
3. Welche weiteren Bestrebungen gibt es in der Verwaltung, die „Elterntaxis“ zurückzudrängen?

Anlagen: keine